

## Fasnachtskehrhaus im Seniorentreff



Wieder einmal feierten die Senioren und solche, die es noch werden wollen, bei ausgelassener Stimmung am Faschnachtstag im Seniorentreff ihren traditionellen Faschingskehrhaus nach einem durchwachsenen aber regenfreien Faschnachtsumzug. Nach den musikalischen Darbietungen der Musikgruppe "Edelweiß" konnte bei Kaffee und Kuchen nach Lust und Laune geschunkelt und getanzt werden. Ein Festival der guten Laune verbreitete diese mit u. a. den „Kreuzberger Nächten“, „I sing a Liad für Di“ oder aber „Auf und nieder . . .“ Mit einem kräftigen Ahoi-Ruf meldete sich Bürgermeister Hans-Dieter Schneider zur Stelle. Er wünschte allen einen närrischen Nachmittag und bedankte sich auch bei den vielen Helfern in der Küche und an der Kuchenausgabe. Würstchen und Kartoffelsalat sowie allerlei „Alkoholisches und Nichtalkoholisches“ wurden zusätzlich als Gaumenschmaus angeboten und sorgten dafür, dass die närrische Gesellschaft gesättigt unter den Klängen von „Heut' ist so ein schöner Tag“ den Nachhauseweg antraten.

*(Amtsblatt vom 05. März 2020)  
(Text und Bilder: Gerd Deffner)*

